

終わりの始まり

～終末を生きる～
アドヴェント第一週

2017/12/3



終わりの時代

「神は、かつて預言者たちによって、多くのかたちで、また多くのしかたで先祖に語られたが、この終わりの時代には、御子によってわたしたちに語られました。」ヘブライ 1:1～2

- ・「終わりの時代」が到来した
 - 「始めの時代」があった
- ・ 神はわたしたちに語ってこられた
 - 始めの時代
 - 終わりの時代
- ・ 御子によって語られたこととは



始めの時代(前半)

- 天地創造～キリスト以前
 - アダムの背信(罪と死の時代)／BC?年
 - アブラハムの選び／BC2000年
 - 律法に基づくイスラエルの時代／BC1400年
 - ・ バビロン捕囚／BC600年
- 啓示の方法
 - 「預言者たちによって」語られた
 - ・ ア布拉ハム・モーセ・サムエル・ダビデ・エリヤ・イザヤ
 - 「多くのかたちで、また多くのしかた」語られた
 - ・ 自然・人間・関係・律法(型)・預言・歴史など

>間接啓示



「終わりの時代」(後半)

- 聖書における「終わり」という言葉の意味
 - 「終末」: この世の終わりという意味
 - 「後半」: キリストによって始まった
- 終わりの時代の始まり
 - アブラハムを選ばれた時から決まっていた!
 - 「アブラハムからダビデまで**14**代、ダビデからバビロンへの移住まで**14**代、バビロンへ移されてからキリストまでが**14**代である。」マタイ1:17
- キリストの初臨～再臨
 - キリストの受肉・受難・復活
 - (見えない)キリストによる時代: 聖霊・教会
 - 再臨によって到来する本当の終わり



終わりの時代の啓示

「この終わりの時代には、御子によってわたしたちに語られました。…御子は、神の栄光の反映であり、神の本質の完全な現れであって…」>直接啓示

神がどのようなお方であるかを、
直に体験できる方法で啓示された

- 最終的な、そして完全な啓示として「御子」が人としてこの地上に来られた
- クリスマスは終わりの時代の始まり!
 - だから天使が大合唱した
 - 「いと高きところには栄光、神にあれ、地には平和、御心に適う人にあれ。」ルカ2:14

神の栄光の反映

「言は肉となって、わたしたちの間に宿られた。わたしたちはその栄光を見た。それは父の独り子としての栄光であって、恵みと真理とに満ちていた。」ヨハネ福音書1:14

- 奇跡によって顕された神の栄光
 - カナの婚礼・五千人給食・ラザロの復活…
- 十字架の死によって顕された神の栄光
 - 神自らが人類の罪を背負われる姿
- 復活によって顕された神の栄光
 - 死に打ち勝ちよみがえられた姿



神の本質の完全な現れ

「主、主、憐れみ深く恵みに富む神、忍耐強く、慈しみとまことに満ち…」出エジプト34:6

- **憐れみ深い方**

- 思い皮膚病者に触れる・やもめの一人息子をよみがえらせる・罪人の友となられる・ペトロの裏切りを赦す・ユダにさえ示された憐れみ…

- **恵みに富む方**

- 神の位を捨て人となられた・この罪の世に来られた・仕える者として弟子の足をさえ洗われた…



神の本質の完全な現れ

「主、主、憐れみ深く恵みに富む神、忍耐強く、慈しみとまことに満ち…」出エジプト34:6

- 忍耐強いお方
 - 愚かな弟子たちを育てられた・不当な訴えにも一切反論されなかつた…
- 慈しみに満ちておられる方
 - 罪を裁かず、むしろこれを慈しんで、自ら十字架に向かわれた
- まことに満ちておられる方
 - 始めの時代(旧約聖書)の約束をすべて守られた



終わりの始まりのしるし

天使は言った。「恐れるな。わたしは、民全体に与えられる大きな喜びを告げる。今日ダビデの町で、あなたがたのために救い主がお生まれになった。この方こそ主メシアである。あなたがたは、布にくるまって飼い葉桶の中に寝ている乳飲み子を見つけるであろう。これがあなたがたへのしるしである。」ルカ福音書2:10-12

